

婦人関係資料 シリーズ

国際資料 No. 19

各國における賣春對策

労 動 省 婦 人 少 年 局

はしがき

この資料は諸外国における売春対策の実状を収集することと目的として

- ・国連事務局編「婦人及び児童の売買」1946-1947年、毎次報告書

1947年、毎次報告書

- Traffic in women and children, summary of annual reports for 1946-1947 Prepared by the Secretariat

- ・アメリカ社会衛生局編・リーフレット
"Milestones in the March against Commercialized Prostitution"

より婦人少年局が抄訳叢集したものです

1952年 労働省婦人少年局

— 目 次 —

I 各国における賣春及び性病対策

II 「アメリカに於ける賣春対策年表」

資料作成者 勞働省婦人少年局

I 各国における賣春及び性病対策

国連事務局編「婦人及び児童の賣買」

(1946-1947年毎次報告集約)上巻

- Traffic in women and children
summary of annual reports for
1946-1947 prepared by the
secretariat - E/T/SC, 1946-47/Summary
12. February 1948

1946年5月、国連経済社会理事会の決議によつて、総務部際連合が行つていだ婦人及び児童の賣買に關して各國からの年次報告を集収する仕事が国連事務局の手に移されました。その結果ノルマツ同年1月15日までに両国から送られた回答をまとめ、1948年に国連事務局から出された上記の報告書のうち要項を掲げて参考に供します

I 各国における賣春対策

(1) 国別一覧表

国名	婦女子賣買の事實をしらべた國	公娼禁止の國	相談の公認を受取認定を行つてゐる國
アフガニスタン	○		
白ロシヤ共和国	○		
英國ホンジュラス	○		
その他諸國の英國居領		○	
カナダ		○	
コスタリカ		○	
ドミニカ共和国		○	
デンマーク		○	
フランス		○	
カイスマント	○		
オランダ		○	
ニュージーランド		○	

(1)

ノールウェー
オーストラリア
フィリピン
ルクセンブルク
スエーデン
シビエト連邦
トルコ
アメリカ合衆国
ヴェネズエラ

(2) 各国における売春の現状及び対応とられた立法及行政措置
オーストラリア

婦人の人身売買の事例はなく、又現行の各州の法規も適当と考えられている。児童福祉省(Child Welfare Department)、救世軍が警察と協力して、児童が痴漢によって榨取されないように努めている。

英領ダマナ

1936年はじめて軍紀犯罪取締法(Defence Regulation)が廃止され、即決裁判法(summary jurisdiction)

ordinance)に倣められ、婦女の痴漢によって生計を立ててゐる者、公の場面で不貞容疑を発覚したり、痴漢の容疑を以て懲罰したり、或は痴漢を懲罰したりする男子に対する罰を重くした。

英領ゴールドコースト

英米軍撤退後痴婦の多くが生計困難となり、それぞれの國に帰つた。

カナダ

婦人及び児童の人身売春は、地方の刑法執行機関によつて取扱ゆる、痴漢撲滅、娼妓経営、痴漢行為等すべて違法である。

コスタリカ

本国人及び外國人の娼妓が存在するが、一般にそこにはい入れるのを職業的娼妓とし、普通の社会の婦女を求めるることはないから、そのよう右人娼妓は社会悪として粛清されることは少ない。國の法律は之を禁じてあり、又国際条約にも加盟しているが、左の人娼妓がしばしば安らぎ安く行われている。

毎少者の国外への痴漢を防止するためには、未成年者が一年以上にわたって离国する場合には、両親及び國家少年保護局(National Office for the Protection of Children)の許可を必要とする規定が設けられた。

ドミニカ共和国

毎少者の痴漢及び不貞防止のための措置がとられているドミニカ共和国法(Dominican Health Legislation)によつて、新たに設立された公衆保健福祉事務局性病部(Venereal Diseases Division of the Secretariat of State for Public Health and Welfare)は社会の善惡のために行動を実行している。

1) 妓の婦女を隠匿、暴力等によって隠匿者のちとから連れ出すこと、2) 妓の男姓に放蕩痴漢とそのかど帮助することは刑罰で咎められる。

又、1937年の移民法によつて、婦人の單独旅行者やその徳性の前を負ひもの、14歳以下の児童で諷と同行しない者は、入国が拒まられる。又外国人で痴漢を喰む者、娼妓に居住する者、娼家の経営に關係する者等の外国人の逮捕、及び外国遣放を規定している。

婦人の更生のためには公衆保健福祉事務局社会援助課(Department of Social Assistance of the Secretariat of State for Public Health and Welfare)が活動している。少年施設が4つ、少女施設が4つを有する。

1946年公娼が廃止され、周旋取締が廻された。當時、娼妓数は222、そこに住む娼婦々々の人の、その他登録された娼婦数成

タの28人を数えていたが、ノタマも毎ノ2回毎リ販賣は婦
償金の交付なしに、一晩に廻遊施設及びこれに類するものを閉鎖す
る法律がノタマ6年4月制定された。これにともなつて廻遊取締り
が強化され、廻遊婦の誕生のために諸種が設けられた。又ノタマ
年系の種々の立法によつて、売春婦と寄食する男や未成年者と同性
愛を犯したものの处罚が規定されている。現在の廻遊婦の誕生問題
は最も真剣に考えられ、実行されている。これらの者の既恥と周し
てはパリ一では監視監査が社会課題を経じて窓心している。

1946年4月、モントペリエに廻遊婦の誕生と再教育のために
実験的交換施設が設立された。そして10人乃至12人の売春婦を充
分を期日に亘つて寄食させ、圓満の懇親をする様に導き、恥を得
させて、协会の監査のもとに切くようじしたものだが、その結果売
春婦たちが眞善町並衛と耳撫友生活を回復した。

その他の公私团体がこの問題に周心を寄せ、誕生を求める売春婦
と改善する施設の設立に非常なる努力を傾けている。

地方警察府（少年兒童の保護機関）は、25人の婦人警察補助隊を持ち、周旋屋の手と落ちようとしている浮浪少女の保護に当り、家のない少女を慈善施設に收容する。これに平行して180人の補助婦
人警察官が1946年に任命を受け、各地方の主要都市に配置されて
いる。

オランダ

當時中にはクーポン、食糧券を購入ための手段として廻遊がひろ
く行われた。素人の一時的廻遊も増加した。

當時中ノタマ年に、同法、社会両省令によつて廻遊取締りに充
する規則が設けられたが、実施されるに至らず、当該市には婦女保護
防止局（National office for the suppression of
Traffic in women and children）と民間機関などが
協力して婦女の保護に当つたが、民間機関の一つは当該当局により
解体された。

1946年、英國及びベルギーに恵まれる少女の多いこととか

(4)

んが、上記の婦女保護防止局は、外國雇用者の雇用調整に当つた。
新開拓との協定により、国外からの婦人の求人広告を出す場合に、
その前に当局が求人者についての情報を探査するという手段によつ
て。

ニユージーランド

性病法及び書類犯处罚法などとまとつては、この国において
は売春は社会的問題としては存在しない。

○ フィリピン。

売春行為は法律で禁止されているが、その取締りは地方政府にゆだ
ねられている。

娼婦、職婦、娼家、紳介人を厳しく罰する法案を上提出である。

○ スウェーデン

1917年1月公娼制は廢止され、それ以来正確な意味での
婦女保護は存在しない。

浮浪取締りに関する法律などとまとつては、

ト リ ロ

三つのタイプの娼家を認めてはいる。

(A) 指定地内の集団体娼家一つの所あり、1,264人の娼婦が
自由意志で在りてゐる。

(B) 名前で登録して單独に営業する娼家—270人である。

(C) 待合式の娼家

この處に登録して在り娼婦が560人いる。

○ 南アフリカ聯邦

公娼制は廢止され、娼婦に宿屋を提供してゐる者はいる。之等は選
ばれられぬが如くは罰せられる。自分の住居で廻遊を行ふものもいるが、娼
婦の登録は行われない。

ベルトガル領東アフリカに連れて來られてキヤバレーの娘子とし
て、幼く少女時代しばしば強制されるが、おそれなく、彼女達は、最後
には娼婦娼婦となるものと考えられる。

こういうことを防ぐために、1946年、移民省と警察との間に協

(5)

是が故に、ボルトガル領アフリカに渡ることを希望する婦人は警察の車内を調べる上でなければ旅券を返ししないことと变成了。ニルヒオット、ロレンゴ、マルキス連邦の婦家へ渡らぬるため連れ出された多くの婦女子がこうで救はれることと变成了。又ヨハネスバーグ警察は、公の場所で露骨に露ラ女検査に当つてゐるが、しばしば確認の右いために有罪を下すこと加さづかしいことがある。

アメリカ合衆国

各州を圃じて婦家立公認又は棄認することなく、又帰婦の登録をとらせば。

連邦政府による措置

職場中産婦取扱を強化するために大きな努力が払われたが、

1941年議会を通過して大統領の承認を得た「メイ法」

「May Act」は「陸海軍長官が任務遂行及び保健福祉上必要とする軍事施設から獨特範囲内に於て産婦を棄する」ことを規定した。この法令はノルマ年5月1日まで毎月のものだが同年第2次大戦終結の日まで延期され、更にノルマ年5月1日迄に永久的に定められた。この法令は、これまでに確実に適用され、地方及び州の産婦取扱り運動を助け、産婦にしたまでも、効果が大きかつた。

1941年、連邦保安庁(Federal Security Agency)の中に、産婦取扱計画の立案及びその運行に直接の責任を持つ、社会保険部(Social Protection Division)が新設された。

これに、陸海軍省、社会衛生協会(American Social Hygiene Association)、その他の州民連合の「努力機関」として、産婦状況の調査を行は、警察官に産婦、医者、その他の風俗の紊乱を取扱う技術を修得させ、更に、婦人警官の妊娠及び婦女子問題上の技術にむずの努力が掛けられた。

國際産業医師会代表、ホテル経営者協会代表や、タクシードライバーハンド代表、弁護士协会代表、左も加えた社会保険委員会

「National Advisory Police Committee on Social Protection」を組織し、又全国の婦人団体の支持を受けて全国婦人議会(National Women's Advisory Committee)の組織に貢献した。この議会は戦後ノルマ年4月に廃止された。

各州政府の行つた措置

各州と於ても産婦取扱の強化に対して次第に用心を怠り、ノルマ年4月に、ひらかれた州議会において殆んど全部の州が産婦及び性病の防止取扱のための法律を制定することを決し、特に産婦取扱に病するいろいろな法律が各州で制定された。

オーストラリア

産母として帰サ虎威に拘する立派なない丈婦女子の産婆は社会問題となつてゐる。

(c) 各国における産婆刑判則

國名	罪名	罰
オーストラリア	婦家棄却	罰金100～200ポンド
	婦家経営及婦前棄却	死刑6ヶ月及重労役
英國	婦前棄却	罰金2ポンド10シリング～20ポンド
	婦の産婆行為により生計をたてる	死刑6ヶ月相当期間の監禁
	婦家経営及び13才未満者	罰金15ポンド又は死刑15年
	の運営行爲重要	死刑6ヶ月
米国ゴルダコスト	婦家経営	罰金100～150ドル
	婦家経営帮助	死刑6ヶ月及重労役
英國ギニヤ	婦家経営	罰金100～150ドル
	婦家経営帮助	全上

カナダ	西 犯 國家経営及職業 売春取扱 婦女の売春により生活をたてる 婦女の売春により生活をたてる 職業を行つもの 秘密国家経営	科刑 体刑、執行猶予 科刑 体刑 執行猶予 体刑 体刑 体刑 1ヶ月～1年半 体刑 1ヶ月 体刑 1ヶ月 酒類販売永久禁止 女性1年 体刑 1ヶ月
デンマーク	西 犯 国家経営及職業 売春取扱 婦女の売春により生活をたてる 婦女の売春により生活をたてる 職業を行つもの 秘密国家経営	体刑 1ヶ月～1年半 体刑 1ヶ月 体刑 1ヶ月 酒類販売永久禁止 女性1年 体刑 1ヶ月
フランス	西 犯 国家経営及職業 売春取扱 婦女の売春により生活をたてる 婦女の売春により生活をたてる 職業を行つもの 秘密国家経営	体刑 1ヶ月～1年半 体刑 1ヶ月 体刑 1ヶ月 酒類販売永久禁止 女性1年 体刑 1ヶ月
オランダ	西 犯 国家経営及職業 売春取扱 婦女の売春により生活をたてる 婦女の売春により生活をたてる 職業を行つもの 秘密国家経営	体刑 1ヶ月～1年半 体刑 1ヶ月 体刑 1ヶ月 酒類販売永久禁止 女性1年 体刑 1ヶ月
フィリピン スエーデン トルコ 南アフリカ連邦 アメリカ合衆国	西 犯 賣春行為 賣春媒介その他の人の 不道徳行為の導薦的接取 許可を受けない国家の経営 及轉財 売春需要 国家経営 婦女の売春による金 婦女子販買（マン送金の 違反）	体刑 1ヶ月～1年半 罰金 100ペソ又は体刑 1ヶ月及重労役 体刑 1ヶ月及重労役 体刑 1ヶ月及重労役 体刑 1ヶ月及重労役 執行猶予、罰金

2 性病対策（或医学的査定ものは含まれてない）

オーストリア

1 各州の保健所がその圧にあたつてゐる。（療制手段を含む）
2 性病患者数は減少してゐる。

カナダ

- 1 性病対策に関して、連邦政府は総合的交換計画の立案、補助金の管理、最高専門の医師、研究の奨励援助等を行い、実際の治療、伝染病調査、及び最寄寄国に対する各州の疾患告が当つてゐる。
- 2 1919年より性病撲滅の政府補助金により各州に本部国民治療施設が建設された。
- 3 1932年補助金が打ちられ活動は一時停滞したが、1938年以降毎々50,000ドルの政府援助金が梅毒治療のために与えられた（各州の施設、感染、検査、伝染病学研究のための州財政を補う目的）。
- 4 1943年からは、毎々各州に175,000ドルが交付された。（本25%—現金15%—教育資料）
- 5 1945～1946の2年間は復讐者の検診制度により性病の感染を防ぎた。
- 6 特殊なグループの血液検査や、尿液検査により、性病発見が行なわれ又一部の州では、法律により結婚前の梅毒検査が義務づけられている。
- 7 性病患者が治療をうけることを奨励する場合は、該種の適用を受け、自家療法や似非主医師による治療をすることを法の取締りを廢除する。
- 8 1944年性病撲滅運動が開始され、政府援助金はこの運動を大きく助長した。

イギリス

- 1 本国政府性病調査、組織的賣春業の撲滅、売春婦の更生、健全な社会生活への復帰、貧困日本風病の撲滅を目的とする

社会衛生協会の設置を企画中である。

フランス

1. 第一回及二回梅毒者はノルマ第 11、666人 ノルマと年
15,204人を数えた。
2. 性病に関する監視はすべて公衆保健家事省の権限にあがれ
保健人口主義が、各県に於てその代表者と存っている。
3. 監査による患者取締がノルマと年廃止されて以来、又に記
した機関が性病部の衛生監理についても責任をもつことにな
り、更に 性病予防、患者対策統計の実施の権限を与えた。
4. 航空長官は保健衛生局及公衆衛生保健省の管轄を得て、
ノルマ毎ヶ月 3回の命令を発し、患者対策統計に記載され
た者は衛生監理の下にあがれ、強制的に身体検査を受けなければ
飛ばならないと規定した。
5. 各都市では多くの性病診療所における性病の発見及び治療
がかなり多くなされている。
6. 地方では施設対都市程進んでいないが、患者は性病対策機
関から無料の医療をうけている。
7. ノルマの年未満された社会衛生部の運動により梅毒撲滅運
動は現在非常に活動になつた。しかしこの運動は主に家庭、
職場に限られ、性病部には度ども及んでいない。

オランダ

1. 聖母市ドインツ監督の手によりノルマ大都市ガーフェー
に加く婦女子の性病検査が行われたがこれにオランダの法律
に基いて処置を行ない。

フィリピン

1. マニラ市では、市保健部により性病の直接治療が行われ、
ナイトクラブの女店主、バーの女給、レストランの給仕及女
給仕等毎年に定期的に検査を行う。陽性の者の対応方に
治療をうける。又患者と接触した者を探し出して検査及び治

療を行う。

2. 無料検査及び診断が一般に公用され、妊娠中の母親は幼児
の性病感染を防ぐためマニラの市保健部で定期的検査をう
ける。
3. マニラ市保健部は監査と協力して婦女の検査を行ひ、又大学等
の大都市の産科血液検査を行つてゐる。
4. 每回ラジオを通じて性病に関する教育運動が行われている。
5. 全国性病対策議会(National General Disease
control Council)と、陸海合目的性病取締委員会(Army-
Navy V.D. Control Board)が組織されている。

スエーデン

1. 1917年公娼が廃止された時以来法律によつて性病の無料
及強制治療が規定されている。
2. 1928年以來、性病の蔓延に対応するため、大都市に
予防診療所が設立され、性病専門医が配置され、大きな成果
をあげている。
3. 性病の早期発見のため医師は一定の患者に対する細菌検査を
行う権利を持つている。

南アフリカ連邦

1. 白人及び黒人の性病患者の無料治療が大都市で行われてい
る。
2. 公衆保健法により次の者に対する罰則が設けられている。
 - (a) 健康に感染したことを知りながら治療を受けぬ者
 - (b) 故意に性病を感染させる者
3. 原住民及原住民事省(Native Affairs
Department)により就風営前に身体検査を受けること
になつてゐる。
4. 囚入する時に身体検査を受ける。罹病者は専用で手当
を受ける。

アメリカ合衆国

アメリカに於ては逐州により性病対策成るべくらかことあるが大體次のようである。

1. 性病患者は特別の病院に収容して隔離及び強制治療を行う。治療料無料と有料の場合がある。病院のない場合はその土地の牢獄に隔離して治療を行う。(フロリダ デラウェア)

2. 車両を西遊を以て元老院を用ひ産業会館及び州立農場に收容して指導訓練、治療及び教育を行う。該時中に性病に罹つた女性の隔離と治療にも同施設を用いた。(ミシシッピ州)

3. 14才へ50才のすべての者が性別から移つて夫たる者に血液検査を行う。14才以下50才以上の者も、その世帯員の誰かが感染したことが分つた時は検査をうけなくてはならぬ。故意にこれに違反する者は1ドル以上100ドル以下の罰金となる。(アラバマ州)

4. 性病の疑わる者及び感染者の立場にある者に尿建系官の検査を行い、結果が判明するまで抑留する。(モンタナ州 アラバマ州等)

検査に応じない時は強制検査を行う。(ペンシルヴァニア州)

5. 性病をもつていると疑うに足る者の者は検査することができる。(デラウェア州)

6. 遺傳録及び患者と交ふ者及び性病不眞徳行為により疾患又は有難の判決をうけた者は、検査の結果が決定するまで拘禁する。

7. 性病の徹底的治療のために感染者の刑期の延長を認める。

(コロラド 11.2.)

8. 地方行政機関が該金を徵収して、性病予防とその取扱、患者の隔離、及び入院のための基金を設けることを許可する。

(インディアナ州)

9. 瘟毒のために用いられる無いのある場合付医師が健康証明書を發行することを禁じる。

10. 病理官は医療経営と調査も、疫害、懲罰行為によりしまりに處する法規を主導展開と協力して施行する权限がある。

(チネシー州)

11. 10~15才及び15才~18才の児童の性交を取締する。

(マサチューセット州)

12. 結婚前の性病検査

13. 1937年 アメリカ社会衛生協会(American Social Hygiene Association)は州政府公用委員会(Council of state governments)との協力により、結婚前に双方が身体検査と梅毒のための血液検査を行うことと規定する法律の制定を提議したが、以来32州がこの問題について法律を通過させた。

14. 婚姻中の婦人立派な医師は血液検査を行わねばならないとする法律がノルマを以て各州で通過している。

II 「アメリカにおける娼婦対策年表」

アメリカ社会衛生局 編・リーフレット

「組織的娼婦との戦いの歴史」より

→ The America Social Hygiene association 'Milestones in the March against Commercialized Prostitution -'

1884. 英国において性病法が廃止された。

（この法律は娼婦の報酬検査及び娼妓の収容院を規定したもので、バトラー夫人等が猛烈に反対運動をした。）
之は英國に於ける娼妓に対する國家的保護の政策を意味するものと米国に於ける公娼反対に大きな影響を及ぼした。

1897. 第一回婦女娼婦禁止国際会議が米国に於いて開催された。

この会議によつて始めて国内的感いは国際的の婦女娼婦が存在すると云う事実が一般の知るところとなつた。

1902. 第1回奴隸娼婦禁止国際会議（正式の国際会議として最初のもの）パリに於いて開催。

婦女の国際的娼婦禁止に関する候補提案

1904. 國際条約（3ヶ国により採択される。）

ベルギー、デンマーク、フランス、ドイツ、英國、イタリー、オランダ、ノルウェイ、オルトガル、ロシア、スペイン、スウェーデン、スイス、の11ヶ国は婦女兒童の娼婦禁止の必要を認識してこの条約を採択した。

1914. 米合衆国 土地の條約に批准。

米国国会は娼妓委員会を任命して娼婦を取扱とする婦女監入の問題を研究せしめた。この研究から後のマン法令、ベネット法令が生れた。

1910. 第2回奴隸娼婦禁止国際会議

21歳以下の婦女を娼婦の目的で周旋する者すべて、成人婦女を暴力又は脅威によつて同じく周旋する者を奴隸する法律の制定及び施行を各國に要求する協定を採択した。

○米国国会、マン法令—Mann act—（婦人の各州商友が国際的娼婦を禁止するもの）及びベネット法令—Bennet act—（娼婦の目的で外国人を輸入する者の免罰及び娼婦を収容とする外國人の監禁を規定するもの）採択。

○シカゴ基準対策委員会、組織的娼婦の実情の徹底的調査を行ふ講演一覧にて「娼婦に対する本筋の立場は娼妓が刻下の急務であり、總目的操縦が最終の目的とする」と云う結論に達した。
他の多くの都市も同様の委員会によつて調査を行ふ同様を結論に達した。

1914. アメリカ社会衛生協会—American Social Hygiene association—設立され。

1. 婦女娼婦禁止に関する法律（周辺業者の普及）

2. 娼妓禁止に関する法律

3. 婦女子息化院設立に関する法律

4. 性病報告制に関する法律

5. 性病禁治令に関する法律

等を含む組織的娼婦を取扱る法律の制定の促進につとめた。同時にノルウェイの法律が数州に於て制定され、そこで感染症の紅燈籠区が府設された。之は米国に於ける制度化された紅燈籠区の終焉のさなかと見えた。

1917. 航海軍兵艦附近に於ける娼婦禁止を含む基準の国際通則。上記は健康上無害である上とハラ医師協会の声明等によつて、組織的娼妓追放の風潮が高まり、1917年～1918年間にあわせて200の紅燈籠区が閉鎖され、第1次大戦終了時にはわずかに5ヶ所を残すのみとなつた。

1918. 国会にてチエンバレン、カーン法—Chamberlain-Kahn act—審議過し、米国政府に社会衛生委員会—United States Interdepartmental Social Hygiene Board—が設けられた。

1919. ○悪徳禁止法—Vice Repression Law—起草され、各州によつて直ちにその一部又は全部が制定された。

この法律は「職業行為とは、性的取引における肉体の供給者及

印度領海の双方を島むと報道し、報復と同時にその轟撃による男子も処罰する事にした。遂にこの問題に因する立派に大きな反響を生ずる。

1920. 全性病対策委員会、ワシントンに開かる。

1921. 國際連合会議開催され、出席する各國の勧告により 8 国が承約書を簽署された。(同条約締結は 1922 年 5 月 6 日附で提出された) 又婦女衛生に関する諸國委員会が設けられた。

その後 1927 年までの間に軍人衛生員によって歐米又々國に於ける婦女児童の衛生に関する調査が行われ報告書が公表された。

1920 - 1923 國際連合会議は軍人衛生員における婦女貿易調査のための委員会を設け、極東や中国において調査を行い、報告書を公表した。

1926 國際婦女衛生委員会は各州に於ける「公認」又は「黙認」の娼妓の禁止についての決議を採決した。

1927 第 1 回全国社会衛生デー

政府の性病撲滅運動に協力して、アメリカ社会衛生協会主催のもとに 46 州に於いて開催、参加者 10 万。

1928 ラフォルティーバルブルックル法 - Lafollette Bulwinkle act - 國会通過、各州政府は州政府に対し性病対策費を補助することになる。ノットを年額分として 300 万ドル。

○第 2 回全国社会衛生デー

5000 市町村参加

1929. 第 3 回全国社会衛生デー

6000 市町村及びアラスカ、ギュラバ、ハワイ、セビエルトリニティ参加。

○国会 500 万ドルを性病対策費として州政府に補助。

○ルース・ベルト大統領、制限つき國家非常事態宣言を行つ。アメリカ社会衛生協会は、軍部及び州政府と協議の上、性病の発生と有る細胞の汚染の実態調査及びその撲滅方針を講じるナラ

議された。

1940. 社会衛生協会の調査報告にたゞ陸軍省、海軍省、聯邦保健院、州保健省は軍隊及び軍艦工場從業員集中地域に於ける性病対策に関する協定を採決。

○国会が州政府に性病対策費として 620 万ドルを補助
○第 4 回社会衛生デー

1941. 「陸海軍最高が陸軍及び海軍の船艤、運賃及び駕仕に必要と決定せる一定の陸海軍駐在地域に於ける喫食行為を禁止す」というメイ法 - May act - に大統領署名

○第 5 回社会衛生デー

○国会 625 万ドルを性病対策費として、州政府に支給。

1942. 第 6 回社会衛生デー

1952年10月 日印刷

1952年10月 日發行

編集兼 埼玉縣千代田区大手町1番地

發行人 少年雑誌社編人少年局

印刷人 中村國平

印刷所 埼玉縣千代田区代官町1番地

生産社 (登記番号2303067)